

América Latina en Congreso cubano de Anestesiología



La Habana, 19 oct (RHC) Alberto Martínez, presidente del comité organizador del XI Congreso de Anestesiología, Reanimación y Dolor que se celebra en Cuba, destacó este 19 de octubre, en La Habana, que a la cita asisten expertos provenientes principalmente de países de América Latina, entre ellos República Dominicana, México, y Argentina, además de EE.UU.

Manifestó que el objetivo del evento es actualizar y discutir los asuntos más controversiales de las diferentes especialidades adscritas al sector.

Explicó Martínez que la anestesiología no es una rama única porque atiende a los niños, a la mujer obstétrica, a ancianos, a las personas con trastornos metabólicos como la diabetes, a pacientes con condiciones cardiovasculares.

El Congreso, que culminará el próximo 21 de octubre, además de las sesiones científicas acoge una feria expositiva en la cual empresas de varios países muestran sus productos.

Destacó el especialista que entre las novedades del encuentro está la exhibición, por primera vez en el país, del sebo florano, un anestésico inhalatorio.

Sobre el producto, precisó que el mismo antes era patentado exclusivamente por Estados Unidos y debido al bloqueo impuesto por ese país a Cuba, nunca pudimos utilizarlo.

Como ya pasó su plazo de privatización y es considerado genérico, su patente fue adquirida por una firma francesa.

"El producto es de gran calidad, muy seguro para niños, útil para cirugías de corta duración porque se puede despertar al paciente a los pocos minutos sin contraindicaciones", señaló el doctor.

Refiere la información de la agencia Prensa Latina que los expertos disertarán en torno a la anestesia pediátrica, reanimación cardiopulmonar y cerebral, trauma y sus particularidades, formación académica en Anestesiología y cuidados postanestésicos, entre muchos otros.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/144851-america-latina-en-congreso-cubano-de-anestesiologia>



Radio Habana Cuba